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2016 CFO BI-WEEKLY RULES QUIZ 6

Para cada una de las siguientes preguntas seleccionar la respuesta correcta. Solo hay una única opción
correcta para cada pregunta. Por cualquier faul no son compensados, a menos que se le indique lo
contrario, se supone que el castigo es aceptado a menos que se decline por Regla.

1. Tercero y 10 en la línea de la yarda 30 de B. B27 intercepta un pase legal adelantado en el línea de la
yarda 4 de B y su momentum lo lleva en la zona final. En la zona final A89 toma B27 por la mascarilla
y tira de él, haciendo que B27 fomblee la bola. La bola rueda a la línea de la yarda 2 de B donde A82 la
recupera mientras en el suelo.

a. Bola del Equipo B, primero y 10 en el línea de la yarda 20 de B.
b. Bola del Equipo B, primero y 10 en el línea de la yarda 15 de B.
c. Bola del Equipo B, primero y 10 en el línea de la yarda 35 de B.
d. Bola del Equipo B, primero y 10 en el línea de la yarda 17 de B.
e. Ninguna de las anteriores.

REGLA: 10-2-2-d
COMENTARIOS: La carrera termina en la zona final y la falta ocurre en el campo de juego. El punto de

aplicación del castigo es desde la línea de gol.

2. Primero y 10 en el línea de la yarda 20 de B. El equipo A no tiene tiempos fuera y está detrás en el
marcador 35-30 con 1:15 restantes en el juego. El QB A8 se hace hacia atrás, con la intención de lanzar
un pase. Sus receptores están cubiertos pero él no está bajo presión. Permaneciendo en su bolsa de
protección en el línea de la yarda 25 de B, El QB A8 lanza la bola sobre la línea final y hacia arriba en
las gradas. El reloj del juego muestra 1:02 restantes en el juego.

a. Pase lanzado intencional a tierra para conservar el tiempo.
b. Castigo : de cinco yardas desde el punto del faul más la pérdida de down.
c. El reloj empieza en el centro.
d. Todo lo de arriba.
e. Jugada legal.

REGLAS: 7-3-2-g, 3-4-3
COMENTARIOS: Cuando el equipo detrás de la puntuación comete esta falta, el reloj de juego comienza

en la señal de bola lista del Réferi.

3. Cuarto down y ocho en la línea de la yarda 40 de A. A88 es el primero en tocar el patada en el línea de la
yarda 35 de B y la bola rueda fuera de límites del campo en el línea de la yarda 28 de B. A29 le es
marcado un agarrando en la línea de la yarda 38 de A.

a. El toque ilegal anula la falta de agarrando.
b. El equipo B puede elegir que se le aplique el castigo ya sea en la siguiente patada o en el punto de bola

muerta.
c. La falta por A29 es gobernada por las Reglas de punto de aplicación en una patada de scrimmage.
d. Ninguna de las anteriores.
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REGLAS: 6-3-2, 10-2-4
COMENTARIOS: Si el faul es aceptado cancela la violación de toque ilegal y el castigo puede ser llevado.

4. Cuarto down y 10 en la línea de la yarda 40 de B. El intento de gol de campo de A22 es bloqueado y no
cruza la zona neutral. A22 recupera la bola en el línea de la yarda 48 de B y completa un pase
adelantado a A88, que es tackleado en el línea de la yarda 15 de B. Durante la carrera de la A88, el
jugador A42 bloquea a B52 por debajo de la cintura con un bloqueo de 10-2 dirigido hacia la línea de
gol del Equipo B en el línea de la yarda 20 de B.

a. Pase ilegal por A22.
b. Juego legal.
c. Bloqueo ilegal por debajo de la cintura por A42. Falta patadaual

REGLA: 9-1-6-c
COMENTARIOS: No puede haber ningún bloqueo por debajo de la cintura durante una patada.

5. Cuarto down y 10 en la línea de la yarda 35 de A. B20 hace una señal válida de atrapada libre en la línea
de la yarda 38 de B. En el línea de la yarda 40 de B el jugador A81 bloquea B52, que golpea por la
espalda al jugador B20, haciéndolo que este mofe la patada. A40 recupera la bola en la línea de la yarda
42 de B.

a. Interferencia de atrapamiento por A81.
b. El contacto de B20 con la pelota se toca forzadamente.
c. Pelota del equipo A en el línea de la yarda 42 de B.
d. El reloj empieza en la señal del Árbitro.

REGLA: 6-3-4
COMENTARIOS: No hay interferencia en cachar la patada o toque forzado. A40 ha recuperado legalmente

el balón.

6. El jugador B40 intercepta el pase adelantado en la línea de siete yardas del Equipo B. Su ímpetu lo lleva
a la zona final donde es derribado. Mientras que en el campo de juego A13 agarra y retuerce la
mascarilla de B62 durante la carrera de B40.

a. El castigo de agarrar la mascara se aplica desde la línea de gol.
b. Bajo la Regla de impulso, el resultado de la jugada no es un Safety.
c. El castigo de agarrar la mascara se aplica desde el línea de la yarda 7 de B.
d. El castigo de agarrar la mascara se aplica desde el línea de la yarda 20 de B.

REGLAS: 8-5-1, 10-2-2-d
COMENTARIOS: El resultado de la jugada es un Safety ya que la regla de momentum no se aplica. El Faul

de agarrando de la mascara se aplica desde la línea de gol.

7. Primero y 10 en la línea de 30 yardas del Equipo B. El corredor A34 gana siete yardas y es tackleado en
el línea de la yarda 23 de B. A78 es llamado por un faul de celebración en el línea de la yarda 33 de B.

a. El reloj empieza en el momento del centro.
b. El castigo se aplica en el punto del faul.
c. El castigo se aplica en el punto anterior.
d. Ninguna de las anteriores.

REGLAS: 9-3-3, 10-2-1, 10-2-2
COMENTARIOS: Cuando la falta se comete detrás de la zona neutral, la falta de agarrando no se rige por

el principio Tres-y-Uno. El castigo se aplica desde el punto anterior.

8. Tercero y 10 en la línea de la yarda 40 de B a finales del primer cuarto. El QB A8 lanza la bola hacia
atrás a A33 en el línea de la yarda 48 de B. A33 corre a la línea de la yarda 44 de B donde lanza un
pase que A82 cacha en el línea de la yarda 42 de B. A82 corre a la línea de la yarda14 de B donde es
golpeado y suelta la bola. La bola rueda hacia la línea lateral, donde B44, mientras que en sus rodillas
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están en contacto con la línea lateral en el línea de la yarda 12 de B, recuperando la bola suelta.

a. Primero y 10 para el Equipo A en el línea de la yarda 12 de B.
b. Primero y 10 para el equipo A en el línea de la yarda 14 de B.
c. Primero y 10 para el Equipo B en el línea de la yarda 12 de B.
d. Pase ilegal por A33.

REGLAS: 4-2-3, 7-2-2
COMENTARIOS: El balón suelto está fuera de los límites del campo, debido a que la pelota es tocada por

un jugador que está fuera de límites del campo. Debido a que la bola sale fuera los límites campo
adelante del punto del fomble, por lo tanto la bola es devuelta al punto del fomble.

9. Cuarto down y 12 en la línea de la yarda 45 de A. Mientras que el patada de A7 está en el aire, el jugador
B43 bloquea a A22 por la parte posterior en el línea de la yarda 40 de B. A83 es el primero en tocar la
bola que rueda en la línea de la yarda 8 de B. B42 recoge el balón en el línea de la yarda 10 de B y
corre hacia la línea de la yarda 30 de B donde es golpeado y suelta la bola. A74 la recupera en la línea
de la yarda 32 de B.

a. La falta de B43 está cubierta por las Reglas de punto de aplicación después de una patada de scrimmage.
b. El jugador A74 está en posesión legal de la bola al final del down.
c. El bloqueo por B43 es legal.
d. Ninguna de las anteriores.

REGLAS: 9-3-6, 6-3-2, 6-3-3
COMENTARIOS: Debido a que el fomble de B42, la recuperación por A74 es legal. Sin embargo, ya sea

por el toque ilegal por A83 o la aceptación del castigo por la falta de B43 le dará la pelota al Equipo B.

10. Segunda y 9 en la línea de la yarda 50. B55 está fuera de juego en el momento del (sin contacto). El QB
A8 retrocede y lanza un pase adelantado que B93 desvía en el línea de la yarda 48 de B. La pelota va
hacia el elegible A84 en la línea de la yarda 48 de A. A84 empuja B23 fuera del camino de lado, atrapa
la bola y corre para un touchdown. Después de anotar, A84 está solo en la zona final y hace una señal
de "cortarse la garganta" hacia la banca del Equipo B.

a. Compensación de faltas; Repetir segundo down.
b. El resultado es anulado por la falta de conducta antideportiva de A84.
c. El castigo para la falta de conducta antideportiva (UNS) por A84 puede ser aplicada en el intento de

anotación extra o en la siguiente patada de salida.
d. Ninguna de las anteriores.

REGLAS: 9-2-1, 7-3-9, 10-1-5, 10-2-5-c
COMENTARIOS: No hay falta por A84. El castigo por fuera de juego es rechazada por Regla. La señal

ilegal "cortarse la garganta" es una de las faltas automáticas de conducta antideportiva y en este caso se
puede llevar ya sea al intento de anotación extra o la siguiente patada de salida.
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COLLEGE FOOTBALL OFFICIATING, LLC

2016 CFO BI-WEEKLY RULES QUIZ 6--SOLUTIONS For each of the following select the correct
answer. There is only ONE correct choice for each question. For any fouls that are not offset, unless
you are otherwise instructed, assume that the penalty is accepted unless it is declined by rule.

1. Third and 10 at the B-30. B27 intercepts a legal forward pass at the B-4 and his momentum carries him
into the end zone. A89 grabs B27 by the facemask and pulls him down in the end zone, causing B27 to
fumble. The ball rolls to the B-2 where A82 recovers while grounded.

a. Team B, first and 10 at the B-20.
b. Team B, first and 10 at the B-15.
c. Team B, first and 10 at the B-35.
d. Team B, first and 10 at the B-17.
e. None of the above.

REFERENCES: 10-2-2-d

COMMENTS: The run ends in the end zone and the foul occurs in the field of play. The penalty is thus
enforced from the goal line.

2. First and 10 at the B-20. Team A has no timeouts remaining and is behind 35-30 with 1:15 remaining in
the game. QB A8 drops straight back, intending to pass. His receivers are covered but he is not under
duress. Remaining in the pocket at the B-25, A8 then throws the ball over the end line and up into the
stands. The game clock shows 1:02 remaining in the game.

a. Intentional grounding to conserve time.
b. Penalty: five yards from the spot of the foul plus loss of down.
c. Clock starts on the snap.
d. All of the above.
e. Legal play.

REFERENCES: 7-3-2-g, 3-4-3

COMMENTS: When the team behind in the score commits this foul, the clock starts on the referee’s
signal.

3. Fourth and eight at the A-40. A88 is the first to touch the punt at the B-35 and the ball rolls out of
bounds at the B-28. A29 is flagged for holding at the A-38.

a. The illegal touching overrides the holding foul.
b. Team B may elect to have the penalty tacked on at the dead-ball spot.
c. The foul by A29 is governed by postscrimmage kick rules.
d. None of the above.

REFERENCES: 6-3-2, 10-2-4

COMMENTS: The accepted penalty cancels the illegal touching violation and may be tacked on.

4. Fourth & 10 at the B-40. A22’s field goal attempt is blocked and does not cross the neutral zone. A22
recovers at the B-48 and completes a forward pass to A88, who is tackled at the B-15. During A88’s
run, slot back A42 blocks B52 below the waist with a 10-2 block directed toward Team B’s goal line at
the B-20.

a. Illegal forward pass by A22.
b. Legal play.
c. Illegal block below the waist by A42. Spot foul.
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REFERENCES: 9-1-6-c

COMMENTS: There may be no blocking below the waist during a kick down.

5. Fourth & 10 at the A-35. B20 makes a valid fair catch signal at the B-38. At the B40 A81 blocks B52,
knocking him back into B20, causing him to muff the kick. A40 recovers at the B-42.

a. Kick-catch interference by A81.
b. B20’s contact with the ball is forced touching.
c. Team A’s ball at the B-42.
d. Clock starts on the Referee’s signal.

REFERENCES: 6-3-4

COMMENTS: There is no kick-catch interference or forced touching. A40 has legally recovered the ball.

6. B40 intercepts A18's forward pass at Team B's seven-yard line. His momentum carries him into the end
zone where he is downed. While in the field of play A13 grasps and twists B62’s facemask during
B40's run.

a. The facemask penalty is enforced from the goal line.
b. Under the momentum rule, the result of the play is not a safety.
c. The facemask penalty is enforced from the B-7.
d. The facemask penalty is enforced from the B-20.

REFERENCES: 8-5-1, 10-2-2-d

COMMENTS: The result of the play is a safety since the momentum rule does not apply. Penalty enforced
from the goal line.

7. First and 10 at Team B’s 30-yard line. Runner A34 gains seven yards and is tackled inbounds at the B-
23. A78 is called for holding at the B-33.

a. Clock starts on the snap.
b. Penalty enforced at the spot of the foul.
c. Penalty enforced at the previous spot.
d. None of the above.

REFERENCES: 9-3-3, 10-2-1, 10-2-2

COMMENTS: When committed behind the neutral zone, the holding foul is not governed by the Three-
and-One principle. The penalty is enforced at the previous spot.

8. Third and 10 on the B-40 late in the first quarter. QB A8 pitches the ball backward to A33 at the B-48.
A33 runs to the B-44 where he throws a pass that A82 catches at the B-42. A82 runs to the B-14 where
he is hit and fumbles. The ball rolls toward the sideline, where B44, while on his knees contacting the
sideline at the B-12, recovers the loose ball.

a. First and 10 for Team A at the B-12.
b. First and 10 for Team A at the B-14.
c. First and 10 for Team B at the B-12.
d. Illegal forward pass by A33.

REFERENCES: 4-2-3, 7-2-2

COMMENTS: The fumble is out of bounds due to the ball touching a player who is out of bounds. It is
out of bounds forward of the spot of the fumble, so it is returned to the spot of the fumble.

9. Fourth and 12 on the A-45. While A7's punt is in the air, B43 blocks A22 in the back at the B-40. A83
is the first to touch the rolling ball at the B-8. B42 picks up the ball on the B-10 and runs to the B-30
where he is hit and fumbles. A74 recovers at the B32.

a. B43’s foul is covered by postscrimmage kick rules.
b. A74 is in legal possession at the end of the down.
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c. The block by B43 is legal.
d. None of the above.

REFERENCES: 9-3-6, 6-3-2, 6-3-3

COMMENTS: Because of the fumble by B42, the recovery by A74 is legal. However, either the illegal
touching by A83 or acceptance of the penalty for the foul by B43 will give the ball to Team B.

10. Second and 9 on the 50-yard line. B55 is offside at the snap (no contact). QB A8 drops back and
throws a forward pass which B93 deflects at the B-48. The ball goes toward eligible A84 at the A-48.
A84 shoves B23 out of the way from the side, catches the ball and runs for a touchdown. After scoring,
A84 stands alone in the end zone and makes a “throat slashing” gesture towards the Team B bench.

a. Offsetting fouls; repeat second down.
b. The score is cancelled by A84’s UNS foul.
c. The penalty for the UNS foul by A84 may be enforced on the try or the kickoff.
d. None of the above.

REFERENCES: 9-2-1, 7-3-9, 10-1-5, 10-2-5-c

COMMENTS: No foul by A84. The offside penalty is declined by rule. The “throat slash” is one of the
automatic UNS fouls and in this case is carried over to the try or the kickoff. Rogers Redding
Secretary-Rules Editor NCAA Football Rules Committee.

Rogers Redding
Secretary-Rules Editor

NCAA Football Rules Committee

November 16, 2016
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